



平田 菜乃華
南風原中3年

10日間の研修を通して沢山の愛を受け取りました。毎日素敵な出会いがあり毎日感動していました。美しい自然に囲まれ、美しい人々に囲まれてこれほど素晴らしい日はないと感じました。自分の価値観も大きく変化し国際的視野も広くなる事ができました。



玉城 歩乃佳
南星中3年

今回のハワイ研修を通して、現地に行かないと分からないような文化や歴史、雰囲気を感じることができて、とても貴重な経験になりました。今回の研修で自分の視野を広げることができました。この経験を今後の考え方や生き方につないでいこうと考えています。



山里 将太
南風原中3年

ハワイでは、新しい世界を知ることができ、特にホームステイでは初対面の僕にとっても親切にくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。その一方で、自分の精神的に未熟な部分も痛感したので、コミュニケーション能力を磨き、尽力していきたいです。



新垣 望愛
南星中3年

私は初めての海外で緊張していたけど、いざ行ってみるとハワイの心優しい方々との交流をしていくうちに、緊張はほぐれていきました。今回の交流で、ハワイの様々な文化を知ることができ、コミュニケーションの大切さを改めて実感して成長できました。



城間 璃子
南風原中3年

ハワイでは、沢山のひとと出会い、かけがえない思い出を作ることができました。ミドルスクールでのスクールランチや授業では、日本との違いに驚きの連続でした。よく使うワードやジェスチャーなど真似して、短い間ですが現地でもしか学べないことを沢山吸収することができました。



神里 心大
南星中3年

私はこの事業を通して、ハワイと南風原町の仲の良さ、様々な種類の言語を学ぶことの大切さが分かりました。これからも交流を続けて仲を深めたいと思えました。英語を学ぶことは大切で、読む力だけでなく、書く力や話す力、聞く力も先生と鍛えます。楽しかったです。



仲間 夢璃彩
南風原中3年

今回の国際交流事業に参加してとても刺激的な10日間を過ごすことができました。中でも学校の雰囲気の違いと現地生徒の個性の強さに驚かされました。ハワイでは片言な英語とジェスチャーで乗り切る場面が多かったのもっと英語力を上げてもう一度ハワイに行きたいと思いました。



小井土 穂の珂
沖尚中3年

初めは、自分が話す英語に自信が持てず、積極的に行動することが出来ませんでした。ハワイで温かく出迎えてくれた町人会の方々のおかげで自分の殻を破る事が出来ました。現地の方と交流して、ハワイを感じる事ができ、とても良い経験になりました。



仲里 芽依
南風原中3年

今回の国際交流を通して特に思い出に残っているのは現地の中学校への体験入学です。学校では日本と違い他学年が同じ授業を受けることもあり、文化の違いを感じました。また給食も教室ではなくカフェテリアで食べたので他学年の子とも沢山交流できたのでよかったです。



外間 理子
沖尚中3年

10日間のハワイ滞在を通して、最初は緊張していましたがハワイに住んでいる方々がとても優しく接してくれたおかげで徐々に緊張が解けていき友好的な関係を築くことが出来ました。また、沖縄とハワイの繋がりを深く感じることが出来ました。国際交流事業に参加できて本当に良かったです。

第27回 南風原町青少年国際交流事業 in ハワイ



南風原町では、青少年を海外に派遣し、教育・文化等の視察学習やホームステイ及び現地ミドルスクールへの体験入学、現地県人会や町人会との交流会を通して、国際化時代に対応しうる青少年の育成を目的に国際交流事業を行っています。

当事業は、アメリカ合衆国ハワイ州とカナダ国レスブリッジ市を交互に訪問し、これまでに279名の青少年が参加しました。

今回は、団長の金城郡浩教育長、町内の中学生10名、引率職員2名の計13名の団員が10月18日から10月27日の日程でハワイを訪問しました。

●ハワイの自然・文化・歴史に触れて

ハワイ沖繩センターでは、ハワイ移民の歴史を学びました。プランテーションビレッジでは、日本や海外からの移民者の住居を復元しており、当時の過酷な労働環境を学ぶことができました。戦艦ミズーリの見学では、真珠湾攻撃について日本と米国の視点から歴史を学び、80年以上の時間が流れているにも関わらず、激しい戦闘の傷痕が生々しく残されていて、ハワイの歴史や自然に多く触れることができました。



戦艦ミズーリ プランテーションビレッジ

●ワシントンミドルスクール(WMS)での体験入学

私達は3日間、ハワイ公立の中学校「ワシントンミドルスクール」へ体験入学をしました。ミドルスクールでは、日本の中学校と違いクラスがなく、時間割も生徒自身で決め、生徒が教室を移動して授業を受けていました。日本語クラブのメンバーと一緒にホノルル動物園に校外授業へ出かけたり、ゲームをして交流を深めました。私達は、英語で自己紹介をしたり、沖縄・南風原町の紹介をスライドショーで発表したり、ランチタイムに南風原音頭の踊りを披露しました。



英語で自己紹介



校外授業

●ホームステイ

ホストファミリーには2泊3日お世話になりました。初めは不安や緊張でなかなか話しかけられない私達に対して、ホストファミリーのみなさんは積極的に話しかけてくれました。また、ハワイの郷土料理と一緒に作ったり、美しいビーチやハイキングに連れて行ってもらいました。3日間という短い期間でしたが、家族同様に接してくれたみなさんに心から感謝しています。



郷土料理をクッキング 一緒にサーターアングギー作り

●ハワイ南風原クラブのみなさま

ハワイ南風原クラブは、南風原町からハワイへ移民した方々の子孫や、南風原町にルーツを持つ方々が集まった町人会です。ホノルル空港に到着すると、ハワイ南風原クラブのメンバーが蘭の花で作った「レイ」を首にかけてくれ、ハグをして歓迎してくれました。また、南風原クラブのみなさんは、私達が宿泊するホテルを手配してくれたり、ホストファミリーを探してくれたり、アロハパーティーの準備をしてくれたり大変お世話になりました。最終日のアロハパーティーでは、沖縄県人会のメンバーとも交流をし、最後にみんなでカチャーシーを踊りました。



アロハパーティー



みんなでカチャーシー